



El presidente de la CHS mantiene una reunión con el alcalde de Mazarrón

03.octubre.2023.- El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura, Mario Urrea, y el Comisario de Aguas, Francisco Javier García, han mantenido una reunión de trabajo con el alcalde de Mazarrón, Gines Campillo acompañado por el concejal Gaspar Miras.

En la reunión se han abordado los estados de tramitación de diversos expedientes de desarrollos urbanos que precisan informe del organismo de cuenca.

En concreto se esta a la espera de que se presente ante el organismo de cuenca los estudios de inundabilidad requeridos, con los condicionantes que los técnicos de la CHS han trasladado.

Los citados estudios deberán constatar que se cumplen los requisito establecidos en la ley de aguas y en particular que no se produce un empeoramiento de la inundabilidad en esta o en otras zonas urbanas ya consolidadas.

Finalmente, la reunión ha transcurrido en un ambiente de cordialidad y colaboración entre ambas administraciones.